

## Murió la actriz Conchata Ferrell, «Berta» en la serie «Two and a half men»



La actriz Conchata Ferrell, reconocida por interpretar a Berta en Two and a Half Men, falleció a los 77 años de edad.

Según consta en TMZ, su muerte ocurrió poco después del mediodía del pasado 12 de octubre a raíz de complicaciones que la afectaron tras sufrir un infarto cardíaco en mayo de este año.

Ferrell falleció rodeada de sus familiares en el hospital Sherman Oaks del estado de California, dejando como principal legado su rol de Berta, por el que estuvo nominada en dos ocasiones al premio Emmy en la categoría de mejor actriz de reparto en una serie de comedia.

Además, la actriz también estuvo en 20 episodios de L.A. Law, siendo también nominada a los premios Emmy, y participó en películas como El Joven Manos de Tijeras, True Romance, El Cliente, Erin Brockovich y Krampus.



---

Fuente: Telefe Noticias